



An alle Vereinsmitglieder,
Sponsoren und
Freunde des FC Littau

Silvia Betschart ist neue Obfrau des FC Littau „13er-Clubs“



Nach der 33. Generalversammlung des 13er-Clubs FC Littau grüssen Revisor Ferdy Degen (vorne von links), die neue Obfrau Silvia Betschart und Kassierin Marianne Wüst. Stehend von links der abtretende Obmann 2017 Markus Baumann mit seinem Bruder und Aktuar René Baumann. (Bild bk)

bk. Es war eine echte Überraschung! FC Littau-Finanzchefin **Silvia Betschart** wurde unter grossem Applaus an der 33. Generalversammlung der Gönnervereinigung „FC Littau 13er-Club“ im Gasthaus Thorenberg zur zweiten Obfrau gewählt.

Der abtretende Obmann **Markus „Kusi“ Baumann** krönte mit dieser Nominierung sein vielseitiges und kurzweiliges Obmann-„Jahr“ 2017 mit einem echten Coup. Somit stehen dem „13-er Club“ im Jahre 2018 zwei Frauen vor; Kassierin und erste Obfrau **Marianne Wüst** freute sich sichtlich mit. **René Baumann** unterstützt die beiden Frauen ein weiteres Jahr als Aktuar, wie auch Revisor **Ferdy Degen**.

Der 13-er Club mit seinen 49 Mitgliedern – neu mit Seppi Huber, Roland Odermatt und Sacha Gisler -ist eine sehr aktive Abteilung der Gönnervereinigung des FC Littau. Seit Jahren unterstützt der 13-er Club die Juniorenabteilung und die erste Mannschaft mit finanziellen Beiträgen.

Es war der 13. September 1984 – an diesem Datum fand die Gründungsversammlung statt. Der damalige Protokollführer Paul Niederberger belegte mit dem Gründungsprotokoll den eigentlichen Beginn des Wirkens des 13-er Clubs. Erster „Coach“ war damals Heinz Manetsch.

Die an der GV anwesenden 26 Mitglieder bedankten sich beim letztjährigen Obmann Kusi Baumann für die interessanten Anlässe wie den „Drei-Königs-Apéro“ bei Don Carlos, den traditionellen Besuch des Theaters Littau-Reussbühl und den historischen Ausflug auf den Zytturm der Luzerner Museggmauer.

An der GV orientierte zudem Vereinspräsident Beat Krieger über wichtige Vereins-Projekte der Zukunft. Erfreut vermeldete er zudem das Engagement von Juan Carlos Gonzales von „Don Carlos Restaurant Pizzeria“ im Zentrum Ruopigen als neuer Kleeblatt-Hauptsponsor ab Mitte 2018.

Littau, 17. November 2017 / bk
Bilder unter: www.fclittau.ch

FC Littau – Vereinsleitung
Beat Krieger, Präsident